
第３回全国Ｕ－１２指導者研修会アンケートのご意見欄記載内容 
 
・初参加ですが、普段交われる機会がない方や他のクラブの事が聞けて貴重な

体験をしました。内容に関しては過大評価ではなく、クラブに持ち帰れる内容

だったと思われます。資料が欲しいくらいです。今回の研修を団内に反映でき

るよう、より多くの小学生に影響が与えられるように団運営をしていくように

します。参加させて頂きありがとうございました。 
 
・大変良い機会で勉強になりました。また良い交流を持てて、今後に生かして

いきたいと思います。短い周期で、多くの開催を求めます。 
 
・ディスカッション結果をポイントだけでもまとめて記録（ホームページに掲

載）し、公開できると良いかと思いました。 
 
・次回の研修会は、現指導員の人々に参加して頂きたいと思います。大変勉強

になりました。ありがとうございました。 
 
・初めての参加でしたがとても有意義な２日間でした。 
〇実技指導では研修会参加者も一部混ざってしたらより楽しく、より実になる

のでは？と思いました。 
〇自己紹介でもう少し色んなお話を伺いたいと思いました。 
〇この研修会での出会いをより有意義なものにするために、各々の地域で開催

されている大会（〇〇カップ等）を名簿に書いてくださると今後の繋がりもで

きると思いました。 
 
・中高のハンドボールに関わっていますが、なかなかこのような講習会に巡り

合えたことがありませんでした。カテゴリーが違うので参加しても良いか不安

でしたが、参加して本当に良かったです。準備、運営等ありがとうございます。

県内も中学、高校もこのような中身の濃い講習会などができるようになるとハ

ンドボールがより発展すると思いました。自分も今後、何かしら力になれたら

と思えるようになった会でした。また、参加できたらと思います。 
 
・ありがとうございました。又来年開催の際には、若手を連れて参加したいと

思います。 
 
 



・自己紹介の時間をグループ討議の中でしっかり作っていただき、たくさんグ

ループを変えていただき名刺交換をさせていただく時間を作ってほしい。 
・地域、ブロック別のマンモス合宿や講習会を計画できると素晴らしい。 
・三輪先生の指導者像についてのレジュメを県に持ち帰って、全指導者に渡し

たいと思います。尾石先生の実技はもっとじっくり時間をかけて観ていきたか

った。実践発表は、いつも情報提供に止まったのではと思った。もっと踏み込

んだ内容を聞いてみたいと思いました。グループ演習は「試練」でしたが、乗

り越えるととても楽しかった時間になりました。 
 
・Ｊクイックの検証を小学生委員会のみならず、来年以降は中学に進学した選

手に対する検証と、その結果を小学生委員会、指導者にフィードバックして頂

きたく、今後ともよろしくお願いします。 
 
・開催地について、色々な場所ですると参加しやすいとか言う事もあるので、

場所を変えることもいいかなと思います。ただ、ＮＴＣで行う事は指導者のモ

チベーションにもつながると思います。 
 
・他のスタッフも参加させたい。 
 
・渡井さんの実践発表は大変良かった。 
 
 
貴重なご意見をいただきました。 
今後もより良い研修会を開催できるよう努力していきましょう。 
 

 


